

Calceta, 11 de diciembre de 2019

## Misión Navidad Llegó a la Urbanización Riveras del Carrizal en Calceta

Como parte de la Misión Navidad que emprende el Gobierno del presidente de la República, Lenín Moreno, se desarrolló un agasajo en el que participaron aproximadamente 800 niñas, niños, personas con discapacidad, adultos mayores y sus familias beneficiarias de la misión Casa para Todos, que habitan en la Urbanización Riveras del Carrizal en Calceta, provincia de Manabí.

El Ministerio de Finanzas, la Secretaría de Derechos Humanos conjuntamente con la Gobernación de Manabí y la Empresa Pública Casa para Todos organizaron este evento en el que la comunidad participó con un coro de niños de la urbanización, quienes además plasmaron su compromiso para aportar en la construcción de un país más próspero y solidario en un árbol de navidad elaborado con materiales reciclados.

En este evento también se entregó mobiliario para la sala comunal con la finalidad de brindar comodidad a los moradores que se reúnen ahí para desarrollar varias actividades. De esta manera se embellece cada vez más el vecindario.

Los niños y las autoridades presentes disfrutaron además del show de canes de la Policía Nacional, bailaron junto a la cantante Angie, y disfrutaron de la danza inclusiva del grupo Fucformid, hubo caritas pintadas, títeres y mucha diversión.

Misión Navidad es una iniciativa del Gobierno Nacional que se impulsa desde el 2017 como una campaña de solidaridad que propone entregar lo mejor de las personas, valores como: respeto, unión, amor, así como compartir tiempo de calidad con los grupos de atención prioritaria.

José Andrés López, secretario del Gabinete Sectorial Económico y Productivo, en representación del Ministerio de Economía y Finanzas señaló: "La calidad de vida que estamos brindando en las urbanizaciones son espacios donde la ciudadanía puede desarrollarse, hoy empezamos por la vivienda y esto nos ha permitido seguir identificando las necesidades de ustedes y suplirlas con total seguridad queremos mejorar el futuro de los niños y niñas del Ecuador, al país lo vamos a sacar adelante todos juntos".

Por su parte la subsecretaria de Prevención y Erradicación de la Violencia contra Mujeres, Niñas, Niños y Adolescentes, de la Secretaría de Derechos Humanos, Catherine Chalá indicó que este evento es un trabajo del Gobierno Nacional para recordar las fechas tan importantes para vivir la solidaridad. "Debemos trabajar en el respeto hacia el otro para erradicar la violencia de la vida cotidiana, este día y todo el año", aseguró.

Camilo Ampuero, gerente general de Casa para Todos EP, ratificó el trabajo para ayudar a los más necesitados "Estas son las obras hechas realidad, se pueden palpar las acciones, nuestro trabajo continúa para las familias ecuatorianas".

Además, el gobernador de la provincia de Manabí, agradeció la presencia de las autoridades y de todos los moradores de la urbanización "Todos estamos aquí como Gobierno Nacional porque

somos uno más de ustedes. Este Gobierno es parte de todos sin mirar colores, todos somos Patria” manifestó en su intervención.

En este mes de diciembre, para cumplir con la Misión Navidad, todo el Gabinete Ministerial se trasladará a territorio, donde compartirán tiempo de calidad con los niños y las personas que más lo necesitan, fortaleciendo los valores que representan a la sociedad ecuatoriana, como lo es la solidaridad.

